
尾久小ＰＴＡ実行委員会だより                        

令和 ４ 年度 第 ４ 号                                  

令和 ５ 年 ３ 月 １７ 日 

 

  荒川区立尾久小学校 

校 長  山本 洋  
                                    PTA 会長 竹前 友勝

     
 

３月４日、校長先生・副校長先生・会長をはじめとするＰＴＡ役員２４名の合計２７名で、第４回ＰＴ

Ａ実行委員会を行いました。（感染症対策の観点より、今回も各委員会委員長の出席は見送り、報告書

の提出のみとさせていただきました。） 

 

 

会長挨拶                             ＰＴＡ会長 竹前 友勝  

                         

3 学期も残り一か月を切りました。 

 2 月に、3 年ぶりの尾久ろっこう対抗球技大会ということで、ドッヂビー大会が開かれました。 

山本校長先生、中川副校長にも参戦いただき、盛り上がりました。（尾久小は 4 位でした） 

来年度については、各所からイベントの復活についての連絡が来ており、PTA の活動も少しずつで

はありますが、コロナ前に戻っていくような状況です。5 月には新型コロナが「５類」に移行され、行

動制限の緩和などが見込まれていますし、時勢に合わせて、対応していく形になるかと思います。 

そして、来年度の役員体制が決まり、本日、顔合わせとなります。 

尾久小 PTA は、近隣の小学校と比較すると、各部門とも多めに配置されています。これは、役割に

おける作業分担をしやすくするためです。また引継ぎなどがスムーズに行われるよう、各部門に 1 年

目・2 年目以降の方がいるような構成になっています。無理のない範囲で、みなさんと協力してやっ

ていければと考えています。 

引き続き、宜しくお願い致します。 
  

 
 
 
校長先生挨拶                              校長 山本 洋 

 

新型コロナウイルス感染症も収束の兆しが見え始めました。報道等でも御案内のとおり、荒川区に

おいても、卒業式の児童のマスクについては基本的に外す方向で計画しています。しかしインフルエ

ンザ等も流行していますので、外すことは強制せず、その場の状況や児童の判断に任せようと考えて

います。 

３学期も、こどもまつりや 1/2 成人式、６年生を送る会や卒業を祝い感謝する会など、学校行事の

中で児童の活躍の場面が多く見られました。特に６年生を送る会では、６年生だけでなく、お世話に

なった１年生が別れを惜しみ涙する姿が印象的でした。今学期も PTA や保護者の皆様からたくさんの

御理解と御協力をいただきました。本当にありがとうございました。 

最後になりましたが、コロナ禍にもかかわらず、御支援をいただきました今年度の PTA 役員、各委

員の皆様に心から感謝を申し上げます。また、次年度、PTA 役員としてお務めいただく皆様におかれ

ましては、どうぞよろしくお願いします。 

 

 
 
 

 

Ｐ 実 だ よ り 



副校長先生挨拶                            副校長 中川 清彦 

 

日頃より、学校への御理解御協力を賜りまして、誠にありがとうございます。新型コロナウイルス

感染症の収束に向け、学校の教育活動も徐々に例年の様子を取り戻すことができるようになってきた

一年、様々な配慮をしながらの学校運営に職員は奔走してきました。PTA 活動につきましても同様で

あったかと思います。皆様のなみなみならぬ御努力に、改めて感謝申し上げます。 

来年度はいよいよマスクも外し、児童の活気溢れる笑顔を目にする毎日が戻ってきそうです。新型

コロナウイルス感染症が世間を脅かし始めた３年前、どこかで「世界がいつかまた、騒がしくありま

すように。」との広告を目にしました。待ちに待った、その「騒がしい毎日」はすぐそこです。 

竹前会長はじめ役員、実行委員の皆様としっかりと連携し、児童にとってかけがえのない素晴らし

い一年としていきます。新たな一年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 
 

 

 

《 議題及び報告・確認事項 》  

 

（１）一人一役決めに関して 

・次年度より一人一役を再開。各イベントの開催は未定だが決めておき、実行委員決めと同様く

じ引きとする。 

 

（２） 実行委員決めに関して 

・4/10㈪ 17:30 より、ＰＴＡ会長、幹事、学級選考委員でくじ引きにて決定。選出された保護

者には後日お手紙にてお知らせします。 

 

（３）次回役員会および委員会の日程について 

・4/22㈯  

役員会 15:00～，広報委員会 16:00～，生活委員会 16:45～，学級選考委員会 17:30～ 

 

（４）その他 

・卒業式と入学式はＰＴＡ会長と役員が参加。卒業生・在校生は基本的にはマスクを外し、保護

者・来賓はマスク着用とする。 

    ・4/28㈮ 離任式後、15:40～歓送迎会開催。飲食はなしとする。 

    ・ドッヂビー毎年開催予定 

    ・運動会の記念品、金太郎飴次年度より値上げ 

    ・特別支援学級の補助員を募集中。保護者以外で紹介できる方がいれば副校長まで連絡くださ

い。 

 

 

《 実行委員会 活動報告 》 

 

学級選考委員会・・・・令和５年度実行委員、一人一役決め 

・アンケート回収、集計 

・次年度ＰＴＡ役員への連絡（役員会出席確認） 

・引継ぎ資料について次年度までに漏れがないよう確認・修正中 

 

 

 

 

 

 

 



広 報 委 員 会・・・ 12/14   委員長、副委員長より３学期リーダー（２名）へ引継ぎ 

              〈取材〉 

               12/22   ６年生俳句依頼 

                1/12, 13 席書会 

                1/14     ３学期担当打合せ 

                1/中旬   広報誌あいさつ文原稿依頼 

                2/4    こどもまつり 

                2/中旬    広報誌 6 年生担任コメント依頼、撮影 

                2/24   ６年生を送る会 

                3/4    二分の一成人式 

                3/6～24  広報誌、校正・入稿・納品(予定） 

 

生 活 委 員 会・・・・校庭利用の実施 

           ・各担当学年で協力し、滞りなく実施できた。 

           

 

 

尾久小学童クラブ・にこにこすくーるから           尾久小学童クラブ 小嶋 智子 

 

いつもご協力いただきましてありがとうございます。早いもので今年度もあとわずかとなり

ました。 

最近、日常の遊びの中で、にこにこすくーると学童クラブの児童が、放課後遊びの６年生の

お兄さんお姉さんに遊んでもらっている光景をよく見かけます。そんな６年生たちも、にこに

こすくーるに在籍していた低学年の頃、上級生に遊んでもらっていたことをふと思い出しまし

た。よき伝統は受け継がれるようです。 

さて感染症の流行も一段落し、尾久小にこにこすくーるでは、外部講師を招いた行事を増や

しております。２月１５日の理科実験教室では元科学技術者の講師の方々を迎え、発泡スチロ

ールと絵具の熱伝導の違いを利用した「３D 表札」づくりを、講義と実践を交えて行いまし

た。初めて知る知識に、子どもたちの眼差しが輝いていました。１月と２月に行われた「みん

なでダンス」では、自粛していたダンスサークルの来年度再開を目前とし、ダンスのワークシ

ョップを行いました。３月は人気のフラワーアレンジメントがあり、春の花を使ったブーケを

作ります。 

皆様のこの一年のご理解とご協力とご支援に心より感謝申し上げます。 

来年度も引き続き、尾久小にこにこすくーるを、よろしくお願いいたします。 
 

 

「Ｐ実だより」については、配布時に既に終了している行事などがあります。御了承ください。 


